
为了让更多的贫困白内障患者接受复明手术，解决其因病
致盲的问题，减轻他们就医的负担。在宿豫区残疾人联合会及
我院的共同推动下，我院现成为宿豫区“白内障复明工程”定点
医院。

从即日起，凡到我院眼科做白内障手术的宿豫区辖区户籍
的居民，除了医保报销，还可享受政府补贴 1100 元！截至目前，
我院为宿城区、宿豫区、湖滨新区，经济开发区等多个区域残联
白内障复明定点医院，实现了市区全覆盖。

11 月 1 日下午，我院党委委员、副院长李运红与宿豫区残联
党组成员、副理事长蔡绍武代表双方签订了《宿豫区 2023 年贫
困白内障患者复明工程协议书》。这标志着我院正式启动“宿豫
区贫困白内障复明工程”！

自 2021 年我院宿城区“白内障复明工程”启动以来，已帮助
了 200 多名宿城区白内障患者重见光明。

我院眼科是宿迁市临床重点专科、宿迁市白内障复明工程
定点单位、上海第九人民医院眼科联盟(眼眶肿瘤)单位、江苏省
眼科联盟单位、淮海眼科联盟单位、眼底病光明中心、M22 干眼
治疗示范中心。现有医护人员 35 名，包括外聘专家 5 名，其中高

级 职 称 11 名 、中 级 职 称 12 名 ，博 士 研 究 生 3 名 ，硕 士 研 究 生 8
名，眼视光技师 3 名，国家二级验光师 4 名，专科护士 5 名。

拥 有 目 前 最 先 进 的 Carl Zeiss®VisuMax 3.0 全 飞 秒 激 光 +
MEL90 准分子激光系统、Bausch Lomb®Stellaris 超声乳化手术
系 统 、LUMENIS®M22 强 脉 冲 光 治 疗 仪 、Carl Zeiss®VISULAS
532s 眼底激光仪、NIDEK® YAG 激光仪等手术治疗设备；Carl
Zeiss®IOL-Master700、Carl Zeiss®CLARUS 500 超 广 角 眼 底 成
像系统、Carl Zeiss®ATLAS 角膜地形图仪、图湃全域扫频 OCT+
OCTA、OCULUS®干眼综合分析仪、OCULUS®Pentacam 眼 前
节测量评估系统、Canon®电脑验光仪、综合检眼台、角膜内皮
镜、非接触眼压计等检查设备；

率先在宿迁地区开展双焦点、三焦点及散光型人工晶体植
入等屈光性白内障手术、IPL 及干眼 SPA 综合治疗；常规开展全
飞 秒 激 光 术 (SMILE)、半 飞 秒 激 光 术（FS-LASIK）、表 层 手 术 、
ICL/TICL 植入等近视矫正手术；开展各类白内障、青光眼、翼状
胬肉、泪囊炎（尤其儿童）、斜视、眼肿瘤及玻璃体视网膜手术、
眼部整形美容手术；定期邀请上海、南京等眼科知名专家来院
坐诊及会诊手术。 党办 周小煦 眼科 沈磊

我院再次被确定为白内障复明工程定点医院

11 月 4 日下午，南京大学党委常委、副校长、医学院院长张峻
峰一行在市卫健委党委书记、主任、市中医药管理局局长张岩
的陪同下，莅临我院调研考察。我院党委书记、董事长陈胜等领
导及相关负责人陪同调研。

张峻峰校长一行首先参观了我院门急诊楼、LDRP 一体化产

房、NICU 及科研教学中心。
座谈会上，我院副院长李运红从“医院发展历程”“人才队

伍建设”“学科建设”“科研情况”等方面向张峻峰校长一行详
细介绍了我院近年来的发展情况。

陈胜代表医院对南京大学各位领导的到来表示热烈欢迎
和感谢。并希望，通过此次调研，张峻峰校长一行能够在科研
教学方面给予更多的指导意见。

张岩表示，南京大学医学院拥有雄厚的基础学科优势，希
望通过张峻峰校长一行此次的考察调研，能够推进双方更深
层次的合作。希望通过合作，能在科研教学、人才培养等方面
给予宿迁医院支持和指导，进一步完善医院的内涵建设，加快
实现医院科研水平的提升，在全市医疗卫生领域释放出更大
的示范效应。

张峻峰对我院近年来的发展表示肯定。他指出，提升临床
科研能力有助于宿迁医院向更高水平、更高质量发展，必须要
以科研为基础，才能推动科研与教学的深度融合联动发展。对
此他提出几点意见和建议，一是在学校和医院合作的基础上

搭起医教研平台，让学生进入医院前养成做科研的好习惯；二
是选择医院的一些重点发展的科室和重点学科，围绕重点发展
的方向建立重点科研平台；三是加快引进高层次人才,招引科研

人才，提升医院整体科研能力和学科发展水平。 党办 周小煦

南京大学副校长张峻峰一行莅临我院调研考察

11 月 11-12 日，上海九院与我院眼科联盟第二届高峰论坛
暨宿迁市第四届儿童眼病及眼表疾病诊疗学习班在美丽的骆马
湖畔隆重召开，同时我院全飞秒开机仪式圆满启动。

本次会议采取线上线下相结合的方式举办，中国工程院院
士、上海交通大学副校长、医学院院长范先群，宿迁市医学会秘
书长徐彬，我院党委书记、董事长陈胜，党委委员、副院长李运
红出席会议。来自国内省内眼科疾病领域的著名专家出席本次
大会，百余名参会代表齐聚一堂，分享这次学术盛宴。开幕式由
我院眼科主任秦书艳主持。

范先群院士为大会的顺利召开发来祝贺视频，衷心祝愿宿
迁医院眼科在未来发展的道路上越来越好。

徐彬指出，这次会议汇集了全国和省内外眼科领域多位知
名专家学者，今年我们采取线上线下的方式共同探讨眼科疾病
的新进展，交流新的体会，解决临床诊治中的实际问题。希望大
家珍惜机会、认真学习，努力把各位专家、教授的殷殷教诲，转
化为推动全市眼科学事业发展的新技术、新手段、新希望。

陈胜代表我院对各位领导、专家的到来表示热烈的欢迎和
衷心的感谢。他表示，眼科医生是光明的使者，他们用精湛的技
术、无声的语言擦亮每一扇心灵之窗。我院眼科将在各位领导

和专家的大力支持下，在上海九院技术支持下，必将以做有温
度的医生为己任，精修内涵本领，提升区域学术本领，为健康宿
迁增添光明色彩。

我 院 全 飞 秒 开 机 仪 式 在 与 会 领 导 及 嘉 宾 的 见 证 下 正 式 启
动，这必将造福宿迁及周边地区近视患者，助其实现“摘镜梦”！

会议邀请到中国工程院院士、上海交通大学副校长、医学院
院长范先群教授，上海交通大学医学院附属第九人民医院医学
博士贾仁兵教授，上海交通大学医学院附属第九人民医院傅瑶
教授，上海交通大学医学院附属第九人民医院医学博士周激波
教授，南京大学医学院附属鼓楼医院李一壮教授，江苏省人民
医院刘庆淮教授、刘虎教授等多位知名专家围绕多角度对眼科
疾病热点与难点作专题学术讲座。

专家们分别就甲状腺相关眼病诊疗进展、以眼肿瘤眼眶病
骨改变 CT 特点、Goldenhar 综合症的眼表特征和手术治疗 、高
度近视内斜视的手术处理等方面进行了深入的解读和交流，共
同探讨诊疗研究的最新进展，分享临床经验，交流新的体会，解
决热点和难点问题，对临床工作起到重要指导作用，让所有参
会的医疗工作者受益匪浅。 党办 周小煦

上海九院-宿迁医院眼科联盟
第二届高峰论坛暨全飞秒开机仪式成功举办

贡学玲宣读了我院《关于成立
运 营 管 理 委 员 会 的 通 知》，明 确 了
医 院 运 营 管 理 委 员 会 的 成 员 及 各
自 的 工 作 职 责 。她 强 调 ，成 立 运 营
管 理 委 员 会 是 基 于 医 疗 卫 生 事 业
改革发展产生的新要求，是医院高
质量发展的新趋势。运营管理委员
会 的 运 作 以 全 面 预 算 和 业 务 流 程
管理为核心，以全成本管理和绩效
管理为工具，对医院内部运营各环
节的设计、计划、组织、实施、控制
和评价进行统筹管理，最终达到对
人、财、物、技术等核心资源进行科
学配置、精细管理和有效使用的运
营管理目标，从而提高医院整体运
营效率与质量。

会上，贡学玲分别对 2022 年主
要经济预算目标完成情况、2023 年
全 面 预 算 工 作 计 划 作 了 详 细 的 总
结汇报。她汇报了 2022 年预算进度
完成率所受的各方面影响因素，并
提 出 了 相 应 的 计 划 措 施 来 推 进 预
算 进 度 的 整 体 完 成 度 。同 时 ，对
2023 年 全 面 预 算 工 作 进 行 了 清 晰
的 计 划 部 署 ，明 确 了 年 度 预 算 目
标 、细 化 编 制 预 算 要 求 ，并 对 执 行
监督内容进行了界定划分。

陈 胜 发 表 总 结 讲 话 。他 指 出 ，
成 立 运 营 管 理 委 员 会 有 利 于 职 能
管理部门之间的协作配合，有利于
提高医院运营管理效率，有利于三
甲医院复评工作的开展。对于未来
的 工 作 进 程 ，陈 胜 要 求 ，全 体 员 工
要 鼓 足 干 劲 、实 事 求 是 ，为 运 营 管
理委员会的整体工作定下基调。他
对具体的运营工作做了详细部署，
要求相关职能科室从医疗质量、运
营 效 率 、持 续 发 展 、满 意 度 评 价 等
方 面 着 手 ，细 化 考 核 目 标 ，量 化 考
核工作，强化绩效评价。

此 次 会 议 的 召 开 为 医 院 运 营
管理工作指明了方向，取得了较好
的 工 作 成 效 。今 后 ，医 院 将 充 分 利
用运营管理委员会工作平台，让更
多的管理部门参与进来，共同推动
价值医疗的实现，提升综合管理效
能。 财务处 陈学洋

我院召开运营管理
委员会第一次会议

11 月 16 日下午，我院召开了宿
迁 医 院 运 营 管 理 委 员 会 第 一 次 会
议。我院党委书记、董事长陈胜，党
委 副 书 记 、副 院 长 吴 建 强 ，党 委 副
书记、副院长董振友，党委委员、副
院 长 李 运 红 ，党 委 委 员 、财 务 总 监
贡 学 玲 以 及 医 院 运 营 管 理 委 员 会
全体成员参加会议。


